

Vorstandssitzung 02/2018

Am 15.11.2018 tagte der Vorstand der Euroregion Neisse e. V. im Büro von Herrn Landrat Bernd Lange in Görlitz.

Anwesend waren der Präsident, Herr Landrat Bernd Lange, der Geschäftsführer Herr Markus Köhler und die stellvertretende Geschäftsführerin Frau Sona Vastlova. Es war die erste Vorstandssitzung in dieser Zusammensetzung seit der Amtsübernahme von Herrn Köhler als neuen Geschäftsführer der Euroregion Neisse e. V.

Verhandelt wurden:

- Informationen zum Umsetzungsstand Kleinprojektefonds / Öffentlichkeitsarbeit
- Informationen zum Stand Haushalt 2018
- Haushaltsvorbereitung 2019
- Einberufung/Vorbereitung der 45. ordentlichen Mitgliederversammlung der Euroregion Neisse e. V.

